Monreal también dimitirá a Jucopo y solicitará licencia; prevé que lo hagan todos los aspirantes

> Samuel García va por la Presidencia. pero hasta 2030

> > PAG 8

## Monreal renunciará a 3 cargos y pedirá licencia como senador; Velasco ya la pidió

Monreal Ávila aseguró que esperará la convocatoria y los tiempos que defina el Consejo Nacional de Morena

## Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

Luego de que Marcelo Ebrard anunciara su renuncia para el próximo lunes, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, anunció que dimitirá a tres cargos y su petición de licencia como senador la próxima semana a fin de competir por la candidatura presidencial de Morena.

Monreal Ávila aseguró que esperará la convocatoria y los tiempos que defina el Consejo Nacional de Morena que se realizará este domingo para separarse del cargo, aunque adelantó que será la próxima semana.

"El Consejo va a determinar el plazo para la inscripción y en el plazo que yo creo que va a ser en una semana, en esa semana se presentará la renuncia de los tres", vaticinó. Se espera que sea en la sesión de la Comisión Permanente del próximo martes donde Monreal pida licencia al cargo para contender por la candidatura presidencial de su partido.

## LICENCIA, NO RENUNCIA

"Aquí son licencias, los puestos de elección popular son irrenunciables y obviamente son licencias que lo haré, haré la solici-



Ricardo Monreal dice que no renuncia, solo pedirá licencia.

tud de licencia cuando así lo determine el Consejo, al cargo de Presidente de la Junta y también al cargo de senador", explicó.

De mi parte —agregó— estoy dispuesto a retirarme del cargo para competir democráticamente en la sucesión presidencial cuando llegue el momento, estoy totalmente seguro que será para bien y estoy preparado y listo para poder hacer caso, estar de acuerdo y aceptar las disposiciones que la máxima autoridad de Morena el Consejo Nacional determine.

Sobre la renuncia anticipada del canciller Marcelo Ebrard, el político zacatecano señaló que fue una estrategia política que le resultó.

"Yo creo que lo que él hizo fue una estrategia política que le resultó, es una estrategia que yo no cuestiono, es hábil políticamente y dio el primer banderazo, dio el primer paso y le resultó en su estrategia, los otros tres habíamos acordado esa noche que esperaríamos al Consejo, incluyéndolo a él, pero se diseñan estrategias a mi no me molesta...".

## VELASCO SOLICITA LICENCIA

El coordinador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), en el Senado, Manuel Velasco pidió licencia para separarse del cargo como legislador para buscar la candidatura presidencial de su partido y luego de la alianza que perfila con Morena rumbo a las elecciones del 2024.

La licencia se pondrá a consideración del pleno de la Comisión Permanente el próximo martes donde se autorizará o no el trámite al ex gobernador de Chiapas.

La decisión de solicitar licencia de Velasco se da en vísperas del Consejo Nacional de Morena que se realizará este domingo donde se plantearán las reglas y condiciones para la contienda interna de la candidatura presidencial en el partido guinda que entre otros requisitos perfila la renuncia a sus cargos de los aspirantes a convertirse en abanderada o abanderado presidencial.

Aunque formalmente no pertenece a Morena, Velasco fue invitado a participar en ese consejo nacional junto con las otras "corcholatas" presidenciales de Morena.